

Le jardin Jeanne-d'Arc sous la neige

The Joan of Arc Garden in the Snow

Le jardin sort de sa dormance et revêt de magnifiques atours pour célébrer l'hiver.

Dans une ambiance magique, découvrez le patrimoine hivernal des plaines d'Abraham par de scintillantes scènes d'hiver, tout droit sorties des siècles passés.

Parcourez le jardin au cachet feutré et familiarisez-vous avec un pan de l'histoire du premier parc historique national au pays :

- La raquette et ses adeptes
- Patiner au Quebec Skating Rink
- Coupe Stanley pour les Bulldogs de Québec
- Du ski de fond au saut à ski, en passant par le ski alpin
- Casse-noisettes et tours Martello

Créé en 1938 par l'architecte paysagiste Louis Perron, le splendide jardin Jeanne-d'Arc, bordé d'imposants ormes d'Amérique, est de nos jours l'un des joyaux des plaines d'Abraham. En saison, les promeneurs peuvent y admirer plus de 150 espèces et variétés de plants puis, le jardin se transforme en lieu hanté pour l'Halloween. Redécouvrez-le avec sa parure hivernale.

Gratuit

The garden awakens to celebrate winter, decked out in all its majesty.

Discover the winter heritage of the Plains of Abraham in a magical atmosphere featuring sparkling winter scenes from centuries past.

Explore the hushed garden and some lesser-known aspects of the history of the Plains of Abraham—Canada's first historic park.

- Snowshoeing and snowshoers
- Skating at the Quebec Skating Rink
- The Québec Bulldogs take the Stanley Cup
- From cross-country to downhill skiing—and ski jumping too
- Nutcrackers at the Martello Towers

Landscape architect Louis Perron created the elegant Joan of Arc Garden in 1938. With its stately palisade of American elms it has always been a jewel in the crown of the Plains of Abraham. Passers-by can admire over 150 plant varieties and species in season, until the place is transformed into a haunted garden for Halloween. Now enjoy it in its winter finery as well.

Free



Gouvernement du Canada

Commission des champs
de bataille nationaux

Government of Canada

The National Battlefields
Commission

Canada